
 SAINT-PIERRE-DE-VARENGEVILLE

57, allée des primevères
76480

À Madame la Directrice Académique de Rouen,
Inspection Académique

5 place des faïenciers
76037 ROUEN

Saint Pierre de Varengeville, Le 20 septembre 2016

Objet : modification de la carte scolaire – école Jacques Prevert – Saint Pierre De Varengeville

Mme la Directrice Académique des Services de l’Education Nationale,

Nous venons d’apprendre avec surprise que vos services envisagent la fermeture d’une 
classe de maternelle  (groupe scolaire Jacques Prévert  de St  Pierre de Varengeville)  pour  la 
rentrée 2016/2017.

Nous ne comprenons pas ce choix d’autant plus qu’une ouverture a eu lieu lors de la rentrée 
2015/2016.  A la  rigueur  statistique,  nous  souhaitons  vous  livrer  un  constat  factuel  et  des 
arguments qui démontrent la nécessité de maintenir cette classe.

• Pour la rentrée 2016/2017, nous planifions un effectif plus important que pour la rentrée 
2015/2016 :

o 35 élèves de Petite Section sans compter 2 élèves de Très Petite Section inscrits 
à ce jour,

o 24 élèves en Moyenne Section, 
o 33 élèves en Grande Section,
o Soit un total de 92 élèves, ce qui ferait une moyenne de 31 élèves par classe sur 

une base de trois classes.

• Sachant que 29 élèves de Grande Section passeront en CP l’année prochaine, cela nous 
fait un effectif global plus important qu’à la rentrée 2015/2016 sur l’ensemble du groupe 
scolaire J. Prévert. Effectif qui a donné lieu à une ouverture de classe.

• De plus, nous constatons systématiquement des arrivées d’élèves en cours d’année, de 2 
à 4 élèves en moyenne. Les prévisions sur la commune en matière de logement à venir 
laissent présager un nombre d’arrivées supérieur aux années précédentes.



• La municipalité de Saint Pierre de Varengeville a investi dans la rénovation d’une classe 
pour la rentrée 2015/2016.

• L’équipe enseignante a par ailleurs, accueilli deux professeurs des écoles stagiaires afin 
d’assurer le bon fonctionnement de cette nouvelle classe. 

Force est de constater que l’investissement humain et matériel a été notable et qu’un retour en 
arrière ne nous semble pas opportun et sera très mal perçu par les parents.

Nous vous demandons de considérer l’ensemble de ces éléments afin de prendre une décision 
qui permette au groupe scolaire J. Prévert de maintenir une qualité d’enseignement constante, 
cohérente et conforme aux attentes des parents d’élèves, et qui participe à la réussite et au bien-
être des enfants.

Nous  vous  remercions  de  l’attention  que  vous  porterez  à  ce  courrier  et  restons  à  votre 
disposition.

Veuillez  agréer,  Mme  la  Directrice  Académique  des  Services  de  l’Education  Nationale,  nos 
salutations les meilleures.

Les membres élus du conseil d'école Maternelle de Saint Pierre de Varengeville 

Copies : Mme Mauger - Inspectrice, M. Bouillon  – Député, Mme Canu – Maire de Saint Pierre de Varengeville 


